

Premières balles

FAIT BOUGER LES PITCHOUNS

Créée en octobre 2020, l'association biarrote Premières balles met en place, dans le temps périscolaire et extra-scolaire, un dispositif novateur permettant aux enfants de découvrir le jeu de balle à main nue et le golf. Deux disciplines sportives ancrées dans le patrimoine local du Pays basque. Cette initiation d'1h30, qui s'adresse aux enfants du CP au CM2, est assurée par des référents formateurs de l'association. Elle a vocation à promouvoir l'activité physique dès le plus jeune au travers d'ateliers ludiques et à développer la santé physique et mentale des enfants en leur inculquant coordination, concentration, patience, confiance en soi et repères dans l'espace.

L'association Premières balles intervient dans les six écoles de Biarritz. En septembre et octobre, elle a proposé une séance d'initiation et de découverte entre 12h et 14h successivement au Reptou, au Braou et à Jules-Ferry. Paul-Bert. Victor-Duruy et les Thermes Salins suivront au premier trimestre 2022. Concrètement, par le biais de jeux adaptés et ludiques, les enfants se sont essayés à la main nue sur un fronton gonflable recto verso de 6 m de large et 3 m de haut. Pour le golf, un terrain de 6 m de long et de 2 m de large fait de dalles en mousse clipsables avec un trou amovible, a été installé.



L'école élémentaire du Reptou a été la première à tester le dispositif, avec le concours et l'engagement de la Ville de Biarritz représentée par Xavier Delanne, adjoint aux sports, et Denis Larralde, coordinateur périscolaire, à qui la réalisation et réussite de cette première séance d'initiation découverte tenaient à cœur.

Les enfants se sont vu remettre un diplôme et une balle de main nue pour pouvoir taper quand ils en ont envie, dans la cour de récréation, dans un club ou chez eux.

Biarritz Magazine novembre 2021 n° 317 page 33

Photos © Premières balles non publiée dans Biarritz Magazine illustrant l'activité txikigolf du mardi 19 octobre à l'école du Braou à Biarritz



BIARRITZ

magazine

L'ACTUALITÉ
Biarritz 2030
écrit l'avenir

La Ville
Tourisme :
fréquentation
en hausse

DOSSIER / BEHAKOA

PLACE AUX
mobilités douces